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МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ АГРОФОРУМ

ПОЛЯРНЫЕ МНЕНИЯ

Алтай — житница Сибири

Н а торжественном от-
крытии также присут-
ствовала делегация де-

путатов фракции КПРФ в Ал-
тайском краевом Законода-
тельном собрании: руководи-
тель фракции Андрей Кривов, 
заместитель председателя 
АКЗС Юрий Кропотин, заме-
ститель председателя аграр-
ного комитета АКЗС Вячеслав 
Лаптев, депутаты Вячеслав 
Початов, Игорь Галкин, Дмит-
рий Моисеев. 

Ежегодный агропромыш-
ленный форум «День Сибир-
ского поля» проходит в Пав-
ловском районе. На меро-
приятии свои достижения 
представляют сельскохозяй-
ственные предприятия Ал-
тайского края и соседних ре-
гионов. В этом году в агрофо-
руме приняли участие ре-
кордное количество компа-

ний — более 300 организаций 
представили свои экспонаты. 

После экскурсии по выста-
вочным павильонам Мария 
Прусакова поделилась впечат-
лениями в социальных сетях: 

— Алтай — житница Сиби-
ри! Убедиться в этом могут 
все гости агропромышленного 
форума. Размах мероприятия 
поражает не только числом 
участников, представивших 
продукцию для всех этапов 
сельскохозяйственного про-
изводства, но и количеством 
производителей высококаче-
ственных продуктов питания, 
выращенных на алтайской 
земле. Так что в вопросах 
обеспечения продовольствен-
ной безопасности Алтайский 
край — в авангарде среди ре-
гионов нашей страны. 

Пресс-служба Алтайского 
крайкома КПРФ. 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Ф ракция КПРФ голосо-
вала против. Позицию 
коммунистов проком-

ментировал заместитель руко-
водителя фракции в горсовете 
Иван Ивченко: 

— Сейчас горсовет вернулся 
к системе выборов, которая 
была до 2012 года. Я считаю, 
что действующая до сего дня 
смешанная система, по кото-
рой избирался текущий созыв, 
более сбалансированная. Было 
20 избирательных округов, на 
них избиралась половина де-
путатов, а вторая шла по пар-
тийным спискам. Сейчас у нас 
40 одномандатных округов 
средней численностью 22 тыс. 
избирателей плюс-минус 10%. 
Самый маленький — 19800 из-
бирателей, самый большой — 
23500. Так ещё и, добавим, 
вдвое возрастает число изби-
рательных комиссий, что резко 
усложняет общественный 
контроль за ними. 

Мы прекрасно понимаем, 
зачем это было сделано. Пото-
му что по партсписку КПРФ 
победила бы всех. Мы это ви-
дим по результатам прошлого 
года: тогда КПРФ разгромила 

«Единую Россию» и на выборах 
в Госдуму, и в Законодательное 
собрание. Даже с учётом пар-
тий-обманок — имеются в ви-
ду так называемые «Коммуни-
сты России» — мы всё равно 
победили с большим отрывом. 
Чего ожидать от противников 
на этих выборах, тоже понятно. 
Технология у них стандартная: 
завалить всё деньгами, исполь-
зовать двойников-однофа-
мильцев, но мы к этому гото-
вы. У нас план работы есть, и 
мы ему следуем. 

Прежних двадцати округов 
было достаточно. Если депутат 
работает, то он будет работать 
и на маленькой, и на большой 
территории. А если не справ-
ляется, то и в рамках трёх уча-
стковых комиссий — это 6000 
избирателей, квартал с плот-
ной застройкой — не сможет 
работать.  

Неожиданные споры вызвал 
законопроект об организации 
похоронного дела в Омске. На 
прошлом заседании его не при-
няли, а на это внесли с дора-
ботками. Теперь предполага-
ется, что решение о возможно-
сти захоронения на определён-

ном участке кладбища комис-
сия будет принимать в течение 
восьми часов. Но предлагается 
сделать исключение для тех, 
чьи религиозные традиции 
требуют быстрых похорон (на-
пример, мусульман), — для них 
необходимо принимать реше-
ние за два часа. 

Депутат Иван Федин счита-
ет, что новый закон даст ог-
ромную почву для конфликтов 
и злоупотреблений. Наш город 
многонациональный, в нём 
живут представители множе-
ства религий и культур. Нельзя 
отдавать предпочтение кому-
то одному. Тем более феде-
ральный закон говорит одно-
значно: заявления граждан, в 
том числе касающиеся похо-
рон, рассматриваются в поряд-
ке очереди, и на место в ней не 
должна влиять ни националь-
ная, ни религиозная принад-
лежность. Кроме того, законо-
проект открывает возможно-
сти для коррупции. Те, кто мо-
жет дать взятку, будут хоро-
нить родственников где хотят, 
независимо от религиозных 
убеждений, а честные люди бу-
дут отодвигаться в очереди. 

Всё это создаст дополни-
тельный стресс для людей, ко-
торых и так постигло горе. Ре-
шение, однако, принято. 

Впрочем, позиция Ивана 
Викторовича, обратившего 
после голосования внимание 
других депутатов на противо-
речия с федеральным законо-
дательством, вызвала в стане 
оппонентов сомнения в пра-
вильности решения. Уже сей-
час ими заявлена возможность 
вернуться к документу. 

Ну-ну… 
Мария МАКСИМОВА.

Эта новая 
старая система 

 
Новая схема округов уже месяц гуляет по те-

леграм-каналам, и все заинтересованные лица с 
ней давно ознакомились. И теперь 26 депутатов, 
в том числе состоящие из «списочников» фрак-
ций ЛДПР и «Справедливой России», а также 
«комросы» поддержали это решение.

Первый секретарь Томского горкома 
КПРФ, вице-спикер Думы Томска Андрей 
Петров выступил на заседании с поли-
тическим заявлением следующего содер-
жания. 

— Советник главы офиса президента 
Украины Михаил Подоляк нелестно 

высказался о нашем самобытном, любимом, 
университетском городе Томске, говоря о 
гражданах Украины, попадающих в Россию. 
Теперь процитирую его слова: «Их дальше 
увозят в самую глубокую тьмутаракань, где 
цивилизации нет. Какие-то периферийные 
регионы, куда-нибудь в Томск, где ужасно 
жить и в принципе невозможно представить 
цивилизацию, её там просто физически нет». 
У меня складывается впечатление, что данный 
гражданин перепутал нашу страну со своей. 
Мы видим на примере Крыма, до чего можно 
было довести свои города, думая только о 
карманах чиновников. Если данный советник 
не верит моим словам, то может лично при-
ехать к нам и удостовериться, что ситуация в 
Томске немного иная. Да, действительно, у 
нас есть много нерешённых проблем, но ду-
маю, что сообща рано или поздно мы их ре-
шим. По крайней мере у нас точно нет много-
тысячных факельных шествий с соответствую-
щей символикой, не уничтожаются памятни-
ки, посвящённые великой советской истории. 

Теперь о проблемах Томска. Уже на протя-
жении 10 лет администрация города выдаёт 
земельные участки для льготных категорий 

граждан в районе Кузовлёвского тракта. За 
это время некоторые дети из многодетных 
семей стали совершеннолетними. Но на про-
тяжении минувших годов вопрос об обес-
печении инфраструктуры данной территории 
не сдвинулся с мёртвой точки. Думаю, за это 
время, выделяя хотя бы небольшие финансы 
из нашего бюджета, можно было хоть как-то 
решить этот вопрос. А сейчас ком нерешён-
ных проблем на этой территории огромен, 
как и в целом по Томску. Заместитель мэра по 
архитектуре и строительству Алексей Макаров 
на заседании комитета по градостроительству 
говорил, что будет совещание по этому во-
просу, но о его проведении до сих пор инфор-
мации нет, хотя прошло уже около двух меся-
цев. Накануне врио губернатора Владимир 
Мазур вручил первый сертификат на покупку 
жилья для детей-сирот. Я предлагаю принять 
подобный закон в Томской области по отно-
шению к льготным категориям граждан, 
имеющим право на получение земельного 
участка, и предоставить денежную компенса-
цию по примеру других субъектов РФ. 

Обращаюсь к врио губернатора: посмотри-
те, по моей информации, данный закон по-
ступал на согласование в правительство. И 
вас, Михаил Аркадьевич, попрошу в ближай-
шее время всё-таки провести это совещание, 
попробовать дать перспективу жителям. Во-
прос уже с такой «бородой», и люди, мягко го-
воря, сильно возмущены. 

Депутатский центр КПРФ в Томске. 

«Бородатая проблема»
ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Первый секретарь Алтайского крайкома КПРФ, 
депутат Госдумы Мария Прусакова приняла уча-
стие в межрегиональном агрофоруме «День Сибир-
ского поля — 2022».О героях не забываем 

Первый секретарь Новосибирского обкома КПРФ, мэр города Анатолий 
Локоть назвал новые меры поддержки участников военной спецоперации на 
Украине. Произошло это в самом начале встречи с представителями СМИ. По-
водом для решения главы города стала ситуация, обозначенная Павлом Горшко-
вым на сессии Совета депутатов Новосибирска: семья погибшего участника 
спецоперации оплатила место на Первомайском кладбище.

Н апомним: на Перво-
майском кладбище, в 
отличие от Заельцов-

ского или Гусинобродского, 
нет специальных участков 
для захоронений военнослу-
жащих, но существует сер-
висная зона, в которой под-
держивается постоянный по-
рядок за дополнительную 
плату. 

— Я внёс изменения в нор-
мативную базу города, — за-
явил Анатолий Локоть. — В 
соответствии с этим изменён 
порядок погребения людей с 
особыми заслугами перед го-
сударством и городом. Мы 
дополнили этот перечень фа-
милиями граждан, погибших 
при выполнении воинского 
долга на Украине, в Донецкой 
и Луганской народных рес-
публиках. Это означает, что 
родственники погибших бу-
дут получать из бюджета 100 
тысяч рублей на погребение, 

100 тысяч на возведение па-
мятника. 

— Новосибирцы в абсолют-
ном большинстве поддержи-
вают действия российских 
войск по денацификации 

Украины, мы делаем всё, что-
бы помогать нашим героям, 
которые участвуют в боевых 
действиях, — резюмировал 
мэр. 

Иван СТАГИС. 

Андрей АЛЕХИН:  Давайте огорчим власть!
«Единая Россия» по-

терпела сокрушитель-
ное поражение от КПРФ 
на последних выборах в 
Госдуму и Законодатель-
ное собрание Омской 
области. В Омске по пар-
тийным спискам на вы-
борах в Госдуму мы,  
коммунисты, набрали 
34,96%, ЕР — 26,94%. 
Более 8% разница, ог-
ромный отрыв, мы про-
сто их «порвали». На вы-
борах в Законодатель-
ное собрание оппоненты 
сумели несколько ниве-
лировать разрыв за 
счёт применения гряз-
ных технологий, прямо-
го обмана избирателей. 
Была максимально за-
действована партия-
спойлер «Коммунисты 
России», которая к ком-
мунистам никакого от-
ношения не имеет, это 
филиал «Единой Рос-
сии». Была задействова-
на технология «двойни-
ков-однофамильцев». 

Сейчас и мы, и избирате-
ли убеждаемся в том, 
что КПКР — филиал 

«Единой России». Её предста-
вители голосуют солидарно с 
«единороссами» в Законода-
тельном собрании. Причём по 
численности фракция «ком-
россов» стала третьей в Зако-
нодательном собрании, на-
брав 11% голосов. Это — про-
тестные голоса, это голоса лю-
дей, которые были против 
«Единой России», но их запу-
тали, заставили ошибаться. 
Все, кто голосовал за КПКР — 
сознательно ли, по ошибке ли, 
— просто «слил» свой голос в 
пользу «Единой России». У 
нас, у Компартии, по сути, 
украли семь мандатов. Если 
бы сейчас в Законодательном 
собрании у КПРФ было не 10, 
а 17 депутатов, то расклад сил 

был бы совершенно иной. И 
решения бы региональный 
парламент принимал другие, 
ориентированные на интере-
сы избирателей, а не крупного 
бизнеса. 

Но произошло то, что про-
изошло. Благодаря грязным 
технологиям «Единая Россия» 
сумела нивелировать часть 
недовольства омичей её по-
литикой. 

Ту же самую технологию 
спойлеров и «двойников-од-
нофамильцев» наверняка бу-
дут использовать и на выбо-
рах в Омский городской Со-
вет. Мы уже готовы к этому. 
Поэтому, несмотря на весь ар-
сенал грязных манипуляций, 
которым располагает «Единая 
Россия», всем ясно, что она 
заведомо проиграет КПРФ. 
Обмануть людей можно один 
раз. Этого поражения «едино-
россы» очень боятся. Поэтому 
они решили отменить выборы 
по партийным спискам и из-
бирать всех депутатов Омско-
го горсовета только по одно-
мандатным округам, стараясь 
«спрятать» партийную при-
надлежность своих кандида-
тов. Всякие «Новые города», 
«Мои Омски» и так далее — 
это всё «Единая Россия». 

По закону изменение по-
рядка выборов нужно закре-
пить в Уставе города Омска. 

Такие решения принимаются 
двумя третями голосов депу-
татов. Голосование за изме-
нение Устава было во многом 
«моментом истины», показы-
вающим сущность каждого 
депутата. Напомню: в дей-
ствующем составе горсовета, 
как и в новом составе Законо-
дательного собрания, нет ни 
одного депутата-одномандат-
ника, кроме представителей 
КПРФ и «Единой России». Все 
депутаты от других якобы оп-
позиционных партий — «спи-
сочники». Поэтому, если су-
дить объективно, изменения 
в Уставе были им не выгодны, 
они ставят крест на любых 
перспективах для кандидатов 
от «Справедливой России» и 
ЛДПР. Депутаты не от «Еди-
ной России», объединившись, 
могли бы заблокировать из-
менения Устава. Для приня-
тия поправок нужно было 27 
голосов, у «Единой России» 
нет столько депутатов. Одна-
ко и фракция «Справедливой 
России», и ЛДПР, и единствен-
ный в горсовете «комросс» 
послушно проголосовали за 
новый порядок выборов! То 
есть квазиоппозиционные 
политики в очередной раз 
продемонстрировали, что лю-
бая партия, кроме КПРФ, го-
лосовавшей против, — это фи-
лиал «Единой России». 

Теперь, на волне эйфории 
от «провёрнутой интриги», 
«технологи» от власти реши-
ли, что предстоящие выборы 
полностью под их контролем, 
новый состав горсовета уже 
«определён» на «единорос-
совском» праймериз. Для «со-
блюдения приличия» власть 
решила «уступить» КПРФ аж 
три мандата. Дескать, у нас 
демократия, вот, смотрите, 
даже живые коммунисты 
есть. Видимо, цифра «три» 
была взята по итогам про-
шлых выборов: у нас было 
девять мандатов, из них три 
— по одномандатным окру-
гам. «Нарисовали» по одно-
му-два мандата и кандидатам 
от «филиалов» «Единой Рос-
сии» — для мебели. 

Но я думаю, что мы огор-
чим власть. И надеюсь, что 
омичи нас в этом поддержат. 
Кстати, и перед выборами в 
Законодательное собрание 
нам тоже «обещали» всего че-
тыре места, то есть ни одного 
депутата-одномандатника и 
четыре — по партийному 
списку. КПРФ получила де-
сять мест в Законодательном 
собрании, причём четыре из 
них — по одномандатным 
округам. Поэтому я обра-
щаюсь к жителям Омска: 
власть в очередной раз хочет 
вас обмануть и сделать го-
родской парламент исключи-
тельно из представителей 
«Единой России» и её «под-
танцовки» с несколькими 
представителями КПРФ «для 
приличия». Но я уверен, что 
вы не забыли, кто принимал 
решение по пенсионной ре-
форме, когда миллионы рос-
сиян лишили пенсий? Кто за-
блокировал индексацию пен-
сий работающим пенсионе-
рам? Кто заблокировал повы-
шение зарплат учителей и 
медиков до уровня, опреде-
лённого «майскими указами» 
Путина? 

«Единороссы» сейчас пы-
таются примазаться к реше-
ниям президента по увеличе-

нию прожиточного миниму-
ма. Но этого как раз добива-
лась, причём на протяжении 
многих лет, фракция КПРФ в 
Госдуме. Это — консолидиро-
ванное решение. Принимая 
такие социально ориентиро-
ванные решения, президент 
соглашается с КПРФ. 

Господа «единороссы»! Вы 
утверждаете, что выступаете 
за улучшение жизни народа. 
Но когда вы отмените пен-
сионную реформу? Её абсо-
лютно необходимо отменять, 
особенно в той ситуации, в 
какой находится наша страна, 
в условиях СВО. Когда вы 
примете решение по индек-
сации пенсий работающим 
пенсионерам? Я уже дважды 
выходил с этим вопросом на 
заседании комитета по соци-
альной политике в Госдуме. 
Мы, фракция КПРФ, посто-
янно поднимаем его на пле-
нарных заседаниях парла-
мента, но именно «Единая 
Россия» каждый раз блокиру-
ет решение. Хотя, на мой 
взгляд, бюджет теряет боль-
ше, чем нужно денег для ин-
дексации пенсий. Работаю-
щие пенсионеры просто «ухо-
дят в тень», работают без 
оформления. Спросите «еди-
нороссов» о том, когда нако-
нец-то будут в полном объё-
ме выполнены «майские ука-
зы» Путина в отношении по-
вышения зарплат врачей и 
учителей. Повышение зар-
плат бюджетникам, которого 
требуют указы президента, 
было заблокировано в Гос- 
думе — опять же «единорос-
сами»! 

На эти выборы идёт много 
наших молодых активистов, у 
которых есть и знания, и 
энергия, чтобы отстаивать 
интересы жителей города. 
Они, может быть, не так «рас-
кручены», как «жирные коты» 
из «партии власти», у которых 
есть деньги на то, чтобы еже-
дневно мелькать на телеэкра-
не. Но они будут работать для 
людей!

СУД И СУТЬ

Приговор псевдолекарям 
Как сообщили в следственных орга-

нах, в 2017—2019 годах в посёлках Чер-
нолучье и Камышловский Омской 
области осуществлял незаконную дея-
тельность реабилитационный центр 
ООО «Очаг». Руководили им Алексей 
Вяткин и консультанты: ранее неодно-
кратно судимый за грабежи и разбои 
Евгений Пузанов и его знакомый 
Дмитрий Филиппов — бывшие нарко-
зависимые лица. Они не имели како-
го-либо медицинского образования и 
лицензии на медицинскую деятель-
ность, не обладали специальными по-
знаниями и методиками лечения от 
алкогольной и наркотический зависи-
мости, однако активно рекламировали 
работу центра через интернет и орга-
низовывали незаконное помещение в 
центр и дальнейшее насильственное 
удержание наркозависимых лиц про-
тив их воли в течение длительного 
времени. 

Во время похищения людей и по-
давления их воли в период так назы-
ваемого лечения обвиняемые исполь-
зовали скотч и наручники, а также ору-
жие, угрожая его применением. В слу-
чае неповиновения потерпевших жё-
стко избивали, запрещая при этом зво-
нить родственникам. За такие услуги 
псевдолекари брали с родственников 
зависимых лиц ежемесячную плату от 
5 тысяч до 25 тысяч рублей. В ходе 
следствия было установлено 25 потер-
певших граждан. 

На прошлой неделе приговором суда 
подсудимым назначено наказание: 
Алексею Вяткину 12 лет лишения сво-
боды, Евгению Пузанову — 10 лет ли-
шения свободы, Дмитрий Филиппову 
— 9 лет лишения свободы с отбывани-
ем наказания в колонии строгого ре-
жима. Приговор в законную силу не 
вступил и может быть обжалован. 

 
Осуждённых жалел 

небескорыстно 
Бывший заместитель начальника ле-

чебно-исправительного учреждения 
обвиняется во взяточничестве. 

Возбуждено уголовное дело в отно-
шении бывшего заместителя началь-
ника ФКУ ЛИУ10 УФСИН России по 
Омской области Александра Твардов-
ского. Он подозревается в «получении 
взятки в крупном размере, сопряжён-
ном с вымогательством». 

По версии следствия, подозревае-
мый с сентября 2020 года по июль 2021 
года, занимая должность заместителя 
начальника ФКУ ЛИУ10 УФСИН России 
по Омской области, получал через по-
средника взятки в виде денег, а также 
иного имущества за совершение дей-
ствий, входящих в его служебные пол-
номочия, а также за оказание общего 
покровительства и попустительства по 
службе в отношении лиц, отбывающих 
наказание в лечебно-исправительном 
учреждении. 

Подозреваемому предъявлено обви-
нение. По ходатайству следствия судом 

ему избрана мера пресечения в виде 
заключения под стражу на 2 месяца. 
Расследование продолжается. 

 
Прокурор был строже 

Бывший заместитель главы Таври-
ческого района Владимир Коновалов 
признан виновным в «получении взят-
ки в крупном размере». 

Как сообщили в следственном ве-
домстве, установлено, что 12 августа 
2020 года обвиняемый, используя своё 
должностное положение, получил от 
представителей коммунального пред-
приятия первую часть взятки в разме-
ре 125 тыс. рублей. Взятка предна-
значалась за способствование растор-
жению концессионного соглашения в 
отношении находящихся в муници-
пальной собственности объектов во-
доотведения, заключённого между ад-
министрацией Таврического района и 
коммунальным предприятием. Вто-
рую часть взятки в размере 125 тыс. 
руб. фигурант дела получить не смог, 
поскольку был задержан сотрудника-
ми полиции. 

Прокурор, поддерживая государст-
венное обвинение, просил назначить 
подсудимому 8 лет лишения свободы, 
однако суд назначил ему наказание с 
применением ст. 64 УК РФ (ниже низ-
шего) в виде штрафа в размере 1,7 млн 
рублей… 

Приговор суда не вступил в закон-
ную силу. 

Владимир ПОГОДИН. 

ГОРОД СТРОИТСЯ

Скоро новоселье 
Мэр Новосибирска коммунист Анато-

лий Локоть проверил ход строитель-
ства десятиэтажного жилого дома на ули-
це Степной в Ленинском районе города. 
Вскоре жителям аварийных домов, рас-
положенных в Дзержинском, Октябрь-
ском и Кировском районах, в этой ново-
стройке будет предоставлено семьдесят 
квартир. 

Дом по адресу: ул. Степная, 262а, стали 
строить в начале этого года, но уже сейчас 
он на семьдесят процентов готов. Это  
несмотря на то, что местность, где возво-
дится многоэтажка, идеальной не назо-
вешь: её приходилось расчищать от ку-
старников и поднимать. Да и сам проект 
непростой — все квартиры в доме с чи-
стовой отделкой, сантехникой и кухон-
ными плитами. А первый этаж специ-
ально предназначен для маломобильных 
граждан. 

— Мы выполняем программу по рассе-
лению ветхого аварийного жилья, при-
знанного таковым до 1 января 2017 года. 
Готовность объекта высокая. Предстоит 
ещё решить вопросы с его подключением 
к инженерным сетям, но, думаю, что все 
задачи будут выполнены и дом мы сдадим 
вовремя, — отметил Анатолий Локоть. 

В этом году в Новосибирске планиру-
ется начать строительство ещё одного 
многоквартирного дома, также предна-
значенного для переселения горожан 
из аварийных домов. 

Пресс-служба Новосибирского  
обкома КПРФ.


